
Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 85460895

Prix 530 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à vendre (06310)
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Estelle vous propose, en dernier étage et au calme absolu, cet appartement offrant

une  vue  dégagée  sur  les  collines  ainsi  qu'une  échappée  mer.  Localisation  :

Idéalement  situé  entre  Nice  et  Monaco,  l'immeuble  bénéficie  d'une  position

privilégiée,  à  proximité  immédiate  des  plages,  des  commerces  et  des  transports.

Description  :  L'appartement  se  compose  d'une  entrée  desservant  une  cuisine

ouverte  et  un  séjour  lumineux,  donnant  sur  une  agréable  terrasse  avec  vue

panoramique  sur  les  collines.  À  l'arrière,  l'espace  nuit  est  judicieusement  séparé,

comprenant une chambre confortable et une salle de ...

Rare  and  Exceptional!Estelle  presents  to  you  this  top-floor  apartment,  offering

absolute  tranquility,  a  stunning  view  of  the  hills,  and  a  glimpse  of  the

sea.Location:Ideally located between Nice and Monaco, the building enjoys a prime

position close to beaches,  shops,  and public  transport.Description:The apartment

features an entrance leading to an open kitchen and a bright living room, opening

onto a lovely terrace with panoramic views of the hills.At the back, the night area is

thoughtfully  separated,  comprising  a  comfortable  bedroom  and  a

bathroom.Additional feature: Possibility to ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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